



10 > 12
OCT. OCT.

GRATUIT

EXPOSITION

Festival photographique de Saint-Benoît 202

📍 SAINT-BENOÎT - La Hune

🕒 10h00 à 19h00

En savoir plus :

arcimage.fr (<http://arcimage.fr>)

Structure organisatrice : Association arc'image

Accès :

♿ Accessibilité aux personnes en situation de handicap

🚗 Accès transports en commun à proximité

📺 Événement en ligne

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTP://SORTIR.GRANDPOITIERS.FR/AGENDA/FESTIVAL-PHOTOGRAPHIQUE-DE-SAINT-BENOIT-2025-1-52853/CALENDAR.ICS](http://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/festival-photographique-de-saint-benoit-2025-1-52853/calendar.ics))

Le festival qui se déroule tous les 2 ans depuis 1993 fêtera sa dix-septième édition cette année. Il se tient dans la salle de spectacle de la Hune à Saint-Benoît qui est occupée, pendant trois jours, par des expositions et des animations photographiques ouvertes gratuitement au public.

La nouvelle édition aura lieu les 10, 11 et 12 octobre 2025 sur le thème « Rêves d'humanité ».

L'objectif est d'être un lieu de rencontre de photographes professionnels de renom, de photographes amateurs et du public le plus large.

Les invités du festival 2025

Les invités du festival 2025 sont des photographes professionnels qui pratiquent le photoreportage (grands reporters internationaux).

Reza (Reza Deghati), né le 26 juillet 1952 à Tabriz, Iran, est un photojournaliste franco-iranien. Son nom d'auteur est Reza. Exilé en France depuis 1981, il a dû quitter son pays natal deux ans après la révolution islamique, en raison de la publication de photographies dans la presse internationale. Reza fonde à Paris, avec son épouse Rachel Deghati, écrivaine, un studio autour de l'image et des mots : l'agence Webistan. Publications dans la presse, web documentaires, expositions, installations dans l'espace public, documentaires réalisés par lui ou sur son travail, livres, conférences sont autant de moyens complémentaires de parler d'un sujet dont il est le témoin.

Véronique de Viguerie est née en 1978 à Toulouse. Elle grandit à Carcassonne et poursuit ses études en décrochant une maîtrise de droit. Se passionnant pour la photographie, elle abandonne ses études de droit et reprend des études de photographie au Royaume-Uni. Elle exerce son activité de photojournaliste indépendante depuis 2004 et a vécu de 2004 à 2006 en Afghanistan dans le cadre de son travail. Elle a ensuite fait des reportages en Colombie, en Irak, en Somalie ainsi qu'au Pakistan.

Pierre Delaunay de Ruffec

© les contributeurs d'OpenStreetMap (<https://www.openstreetmap.org/copyright>)



